

## LA EVOLUCIÓN DE LAS NOTICIAS EN MÉXICO YA ESTÁ AQUÍ: LLEGA ADN NOTICIAS

- ▶ *Tras ocho años “siempre contigo”, adn40 evoluciona para convertirse en **adn noticias**.*
- ▶ *Bajo el liderazgo de **Benjamín Salinas Sada**, inicia una nueva etapa con una misión clara: “te hablamos con la verdad”.*

Ciudad de México, a 17 de septiembre de 2025.- Después de ocho años de consolidarse como un referente informativo confiable, oportuno y ágil, **adn40 evoluciona a adn noticias**, una plataforma que apuesta por la valentía, el periodismo libre y el compromiso con la sociedad.

El anuncio fue encabezado por **Benjamín Salinas Sada**, vicepresidente del Consejo de Administración de Grupo Salinas, acompañado por **Luciano Pascoe Rippey**, director general de adn noticias, en un evento que reunió a líderes del periodismo y de la comunicación, así como a representantes de los sectores público y privado.

Recordando que la industria de los medios vive una disrupción constante, Benjamín Salinas subrayó que hoy la diferencia está en la manera en que se cuentan las noticias y en el deber de los periodistas de informar con pluralidad: *“vamos a seguir siendo críticos, pero a las ideas, no a las personas... (en adn noticias) queremos todos los puntos de vista, de todos los colores, y abrir espacios para que todos puedan venir”.*

Tras semanas de expectativa, la nueva etapa se presentó al público durante la transmisión de *República MX*, conducido por **Manuel López San Martín**, donde se dio a conocer el innovador foro de adn noticias: un espacio diseñado por uno de los productores audiovisuales más reconocidos a nivel mundial, con cinco sets y más de diez pantallas que ofrecen una experiencia informativa sin precedentes en México.

No obstante, el cambio va mucho más allá de lo estético. **adn noticias** responde a los retos de la era digital, marcada por la desinformación y la manipulación en redes sociales, poniendo énfasis en la necesidad de confiar en medios que hablen con la verdad.

Salinas Sada lo expresó con firmeza y convicción: *“hoy más que nunca tenemos que ser valientes con la verdad; y sí, es complicado, y claro que hay consecuencias, pero ese es el camino que decidimos tomar; no es negociable”*.

Por su parte, **Luciano Pascoe** planteó al público la disyuntiva que enfrenta nuestro país, haciendo un llamado a defender la libertad: *“Yo los invito a que tomen el camino de la verdad, el camino de la libertad, y el de la pluralidad, y que no tengan duda que ese camino, que va a hacer toda la diferencia para nuestro país y para nuestra sociedad, ese camino se llama adn noticias”*.

Durante el evento también se reconoció a destacados colaboradores y referentes del periodismo: **Joaquín López-Dóriga**, por su trayectoria; **Mónica Garza**, por su defensa de la libertad de expresión; y **Mariano Martínez Pérez**, por casi 19 años de excelencia detrás de cámaras en TV Azteca.

**adn noticias** mantendrá la solidez de sus conductores más influyentes, al tiempo que suma a una nueva generación de periodistas jóvenes que aportan frescura y nuevas perspectivas.

La señal de **adn noticias** continuará disponible en los mismos canales de televisión, así como en todas sus plataformas digitales: **@adnnoticiasmx** y **adnnoticias.mx**.

---

Contacto de prensa: Luciano Pascoe Rippey, [lpascoe@gruposalinas.com.mx](mailto:lpascoe@gruposalinas.com.mx)



**NOTICIAS**

TE HABLAMOS CON LA VERDAD